



**Zürich, 21. Juni 2024 – Der Vorstand von Swiss American Football gibt heute die Ernennung von Markus Rath als neuen General Manager in einem Teilzeit Pensum bekannt. Markus Rath übernimmt die operative Leitung des Sportverbandes ab dem 1. Juli 2024.**

Der ehemalige Golf-Profi Markus Rath bringt über 25 Jahre Erfahrung im Sport und Management mit. Zuletzt war er CEO der Swiss Karate Federation mit ca. 14'000 Mitgliedern und dort unter anderem fürs Marketing und Stakeholder Management zuständig. Mit seinen Ausbildungen als Eidg. Dipl. Sportartenschulleiter, Berufstrainer Swiss Olympic und dem Master of Business Administration bringt er die nötigen Kompetenzen für die Aufgabe mit und kann gerade mit Hinblick auf die bevorstehenden Projekte mit Olympia 2028 und im Schulsport wichtige Impulse setzen.

“Ich freue mich sehr, mit Markus Rath einen ausgewiesenen Experten im Sportmanagement als General Manager für unseren Verband gewonnen zu haben. Die letzten Monate haben gezeigt, dass uns im operativen Bereich noch eine Kraft fehlt, welche die Fäden zusammenhält und an den richtigen Orten die nötigen Impulse geben kann.” sagt Claudio Spescha, Präsident von Swiss American Football.

In seiner neuen Rolle wird er zum einen die anstehenden Projekte und Administration koordinieren, das Tagesgeschäft überwachen, wie auch die Aufgaben als Chef Leistungssport Tackle übernehmen. Seit der Wahl von Chris Rummel in den Vorstand, war klar, dass hier eine Nachfolge gefunden werden musste.

Markus Rath: „Ich freue mich sehr auf die neuen Herausforderungen und Projekte bei Swiss American Football. Gemeinsam mit allen Beteiligten werden wir den Verband weiter voranbringen und als Team die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft stellen. Mit Spannung sehe ich meinem ersten Swiss Bowl am 13. Juli 2024 entgegen.“

Swiss American Football ist überzeugt, dass Markus Rath mit seiner umfassenden Erfahrung und seinem Engagement die optimale Besetzung für diese Schlüsselposition ist und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Kontakt:

Claudio Spescha

Präsident

078 859 59 68

claudio.spescha@safv.ch

Markus Rath

General Manager (ab 1. Juli 2024)

markus.rath@safv.ch



**Zurich, 21 June 2024 - The Board of Directors of Swiss American Football today announced the appointment of Markus Rath as the new General Manager on a part-time basis. Markus Rath will take over the operational management of the sports association from 1 July 2024.**

Former professional golfer Markus Rath has over 25 years of experience in sport and management. Most recently, he was CEO of the Swiss Karate Federation with around 14,000 members, where his responsibilities included marketing and stakeholder management. With his qualifications as a Swiss certified sports school director, Swiss Olympic professional trainer and Master of Business Administration, he has the necessary skills for the role and can provide important impetus, particularly in view of the upcoming projects with the 2028 Olympics and in school sports.

"I am delighted to have gained Markus Rath, a proven expert in sports management, as General Manager for our association. The last few months have shown that we still lack a force in the operational area that can pull the strings together and provide the necessary impetus in the right places," says Claudio Spescha, President of Swiss American Football.

In his new role, he will coordinate upcoming projects and administration, oversee day-to-day business and take on the duties of Head of Competitive Tackle. Since the election of Chris Rummel to the Board, it was clear that a successor had to be found.

Markus Rath: "I am very much looking forward to the new challenges and projects at Swiss American Football. Together with everyone involved, we will continue to drive the association forward and set the course for a successful future as a team. I am looking forward to my first Swiss Bowl on 13 July 2024."

Swiss American Football is convinced that Markus Rath, with his extensive experience and commitment, is the ideal candidate for this key position and is looking forward to working with him.

Contact:

Claudio Spescha

President

078 859 59 68

[claudio.spescha@safv.ch](mailto:claudio.spescha@safv.ch)

Markus Rath

General Manager (from 1 July 2024)

[markus.rath@safv.ch](mailto:markus.rath@safv.ch)